
 

 

 

 

 

 

 

 

 REQUERIMENTO N.º: 

 

Informar sobre a realização de exames de mamografia nas 

unidades de saúde de Sorocaba. 

 

CONSIDERANDO que para um diagnóstico preciso é necessária a 

realização de vários exames no paciente, sejam eles laboratoriais ou de imagens; 

 

CONSIDERANDO que frequentemente pessoas entram em contato com 

o gabinete para reclamar da falta ou demora na realização dos exames, inclusive os mais 

básicos; 

 

CONSIDERANDO que a saúde é um grande desafio a ser enfrentado por 

todos os gestores públicos e que a ideal distribuição dos recursos existentes no município 

é indispensável para propiciar um melhor atendimento para a população; 

 

CONSIDERANDO que esta semana uma munícipe entrou em contato 

trazendo o seguinte relato: 

“Peço em nome de todas as mulheres que o senhor verifique os exames de 

mamografia nas UBS, o meu pedido já vai fazer quase um ano e até agora 

ninguém me chamou para fazer o exame sendo que alguns anos atrás eram 

feito em menos de 4 meses, por favor olhe pelas mulheres de Sorocaba nós 

precisamos fazer esse exame de prevenção de câncer, estamos em outubro, 

Outubro Rosa prevenção de câncer de mama.” 

D E S P A C H O 

 

 
______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

 
Em __________________________ 

Autenticar documento em https://sorocaba.camarasempapel.com.br/autenticidade 
com o identificador 3200390036003200380032003A005000, Documento assinado digitalmente 

conforme art. 4º, II da Lei 14.063/2020.

Autenticar documento em https://sorocaba.camarasempapel.com.br/autenticidade 
com o identificador 3200390036003200380032003A005000, Documento assinado digitalmente 

conforme art. 4º, II da Lei 14.063/2020.



 

CONSIDERANDO que a mamografia é um exame essencial para a 

detecção precoce do câncer de mama, uma das principais causas de mortalidade entre as 

mulheres, razão pela qual é indispensável oferecê-la de forma acessível nas unidades de 

saúde pública do município; 

 

CONSIDERANDO que investir em mamografias nas unidades públicas 

gera uma economia significativa aos cofres municipais pois o custo do tratamento de um 

câncer em estágio avançado é muito maior; 

 

CONSIDERANDO que a prevenção, portanto, não só alivia a pressão 

sobre os serviços de saúde como também fortalece o bem-estar da população e o uso 

racional dos recursos públicos; 

 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar todas 

as reclamações, dúvidas e sugestões feitas pelos munícipes, de forma a dar lisura e 

transparência em sua atividade parlamentar; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) A rede pública municipal dispõe de equipamentos e profissionais 

habilitados para realização do exame de mamografia? Se sim, em média quantos exames 

são feitos mensalmente? Quantos exames foram feitos na atual administração? 

 

2)  No caso do serviço ser terceirizado, qual foi o volume de exames 

de mamografia realizados pela atual administração até a presente data? Favor descrever 

a evolução mensal da quantidade de exames realizados. 

 

3)  Quais os números do CPL e dos contratos em que estão inseridos 

a contratação dos exames de mamografia realizados pela atual administração? Favor 

anexar os principais termos da contratação. 
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4) Qual foi o volume de exames contratados pela atual administração? 

Houve redução na quantidade contratada? 

 

5) Qual o planejamento da Prefeitura para aumentar a oferta de exames 

de mamografia? Favor justificar a resposta discorrendo o volume de 

procedimentos a serem contratados e a previsão para que eles estejam 

disponibilizados. 

6) Qual é a demanda reprimida para a realização desse exame? 

 

 Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2º e 3º do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

Sala das Sessões, 23 de outubro de 2024. 

 

 

PÉRICLES RÉGIS 

VEREADOR 
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